

Angola y Palestina rinden homenaje en Nueva York a Fidel Castro



Naciones Unidas, 15 sep (RHC) Angola y Palestina se unieron este viernes en Nueva York para homenajear al líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

En declaraciones a medios de prensa, el embajador angoleño ante la ONU, Ismael Gaspar Martins, y el observador permanente palestino, Riyad Mansour, destacaron el legado de Fidel para las actuales y futuras generaciones de amantes de la paz y de defensores de la justicia social.

Martins precisó que el Comandante en Jefe es un ejemplo universal, y para nosotros en Angola representa un sinónimo de independencia y dignidad.

De acuerdo con el diplomático africano, el líder cubano vive y vivirá eternamente en la memoria de un pueblo que ayudó a liberar.

Por su parte, Mansour afirmó que el guía revolucionario luchó contra las injusticias y por la libertad y

dignidad de todos los seres humanos.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/141474-angola-y-palestina-rinden-homenaje-en-nueva-york-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba